
 

 

 
 
 
 

 
Rücktritt als Präsident des Sportclubs Berg per 
Generalversammlung 2020 
 

Liebe Mitglieder, Sportsfreunde und Fans des Sportclubs Berg 
Liebe Sponsoren und Supporter 

Ich als Präsident und der gesamte Vorstand möchten hiermit offen und transparent über 
die bevorstehende Ver-änderung informieren: Ich beende mein Engagement als Präsident 
und Vorstandsmitglied des Sportclubs Berg per Generalversammlung 2020. 

Ich durfte im vergangenen Jahr einen grossen Karrieresprung im meiner beruflichen 
Laufbahn erleben, des Weiteren haben sich meine familiären Umstande mit dem Tod 
meines Vaters so verändert, dass mir nicht mehr so viel Zeit für die Arbeit beim Sportclub 
Berg zur Verfügung steht. 

Der Vorstand bedauert diesen Entscheid, hat aber vollstes Verständnis dafür. Die Familie 
und die berufliche Zukunft in den Vordergrund zu stellen, ist insbesondere in meinem Alter 
nichts Aussergewöhnliches. Das wissen wir alle. 

Ich werde bis zur nächsten GV im September 2020 nach wie vor voll im Amt sein, um die 
täglichen Herausforderungen beim SC Berg zu bewältigen. Natürlich unterstütze ich den 
Vorstand tatkräftig bei der Regelung der Nachfolge. 

Die Vorstandsmitglieder Patrick Küng, Andreas Mäder, Daniel Haslauer, Tamara Hänni, 
Steven Good, Ramon Hinder und Nadine Haslauer werden weiterhin im Vorstand tätig 
sein. 

Ich bitte euch um Verständnis für meine Situation und stehe für Fragen jederzeit gerne zur 
Verfügung. 

 
Mario Pargätzi 

 

Präsident SC Berg 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 

Fragen und Antworten zur Situation: 

Frage 1:  
Kam es zu einem Streit oder bestehen persönliche Probleme im Vorstand? 

Antwort: 
Nein, meine Entscheidung hat nichts mit den anderen Vorstandsmitgliedern zu tun.  

Frage 2: 
Hat dies Auswirkungen auf die Wertvorstellungen des SC Bergs, oder dessen Pläne? 

Antwort:  
Nein, der Vorstand steht zu seinen Vision für den SC Berg und  
wird alles daran setzen, diese zu erreichen. 

Frage 3:  
Gibt es schon mögliche Nachfolger? 

Antwort:  
Nein, der Vorstand und ich werden uns nach diesem Kommuniqué um einen Nachfolger bemühen. 

Frage 4: 
Bei wem dürfen sich Interessenten für das Amt  melden? 

Antwort:  
Bei jedem unserer Vorstandsmitglieder. 

 


